

**ORGANIZACIONES ALZAN LA VOZ**

Temen injerencia en el Poder Judicial

AFIRMAN QUE DEFENDER la independencia no es obstaculizar la labor de los otros poderes ni confrontar a un partido o gobierno en específico

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@glmm.com.mx

La elección popular de los jueces puede abrir la puerta a intereses ajenos a los derechos del pueblo, alertaron diferentes organizaciones de jueces y magistrados, así como de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF).

“Expresamos a la ciudadanía, que la defensa de la independencia de quienes servimos desde todos los niveles del PJF, no es una defensa de privilegios ni de corruptos, pero la elección popular de los cargos de juzgadores sí puede abrir

la puerta a intereses ajenos a los derechos de nuestro pueblo”, indicaron las organizaciones.



Se aclara que no es competencia de las y los juzgadores federales, ni forma parte de los objetivos comunes ni de su plan de acción, conocer, resolver o impulsar estrategias en asuntos como la sobrerrepresentación en el Congreso.”

ORGANIZACIONES DE JUECES Y MAGISTRADOS

Ayer domingo emitieron un comunicado, entre otras, la Asociación Mexicana de Mujeres Juezas y Magistradas (AMMJUM); la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED); el Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal y la organización Justicia Independiente.

Estas agrupaciones realizaron un plantón el viernes pasado en el Palacio de Justicia Federal, en San Lázaro, en donde exigieron el respeto a su labor y su derecho a participar en el proceso de reforma judicial.

“Se aclara que no es competencia de las y los juzgadores federales, ni forma parte de los objetivos comunes ni de su plan de acción, conocer, resolver o impulsar estrategias en asuntos como la sobrerrepresentación en el Congreso o de cualquier conflicto electoral surgido de las pasadas elecciones”, se indicó.

Insistieron que, en su defensa al Poder Judicial, las organizaciones de jueces, magistrados y trabajadores del PJF están abiertas al diálogo, para participar en diversos foros.

“Defender la independencia judicial no es obstaculizar la labor de los otros poderes, ni confrontar a un partido o gobierno en específico. Implica, simplemente, que México siga siendo una democracia”, señalaron las organizaciones.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2

15/07/2024

LEGISLATIVO



Integrantes del Poder Judicial federal dijeron que defenderán la autonomía.

Foto: Elizabeth Velázquez